

## GESCHWISTER-SCHOLL- GYMNASIUM



31.08.2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,

nach der Pressekonferenz der Schulministerin heute Mittag und der Schulmail von 15.57 Uhr sowie diversen Presseberichten möchten wir die Regeln bezüglich der Maskenpflicht am GSG noch einmal präzisieren:

1. Es gelten die Maßgaben vom letzten Freitag: Ab morgen gilt für den Unterricht, dass die Masken abgesetzt werden dürfen (nicht: müssen!). Die Ministerin hat heute bestätigt: Die Maske darf nur dann abgesetzt werden, wenn eine Lehrkraft im Unterrichtsraum anwesend ist und wenn alle auf ihren Plätzen sitzen.

2. Das Ministerium gibt weiterhin vor: „*Schulen können sich im Einvernehmen mit der Schulgemeinde darauf verständigen, freiwillig auch weiterhin im Unterricht eine MNB zu tragen.*“ Wir bitten die Klassen-, Kurs- und Jahrgangseleitungen, mit Ihren Schüler\*innen und den Schülervertretern zu besprechen, inwieweit man sich auf ein verantwortungsvolles, freiwilliges Weitertragen der Maske im Unterricht einigen kann. Dies gilt besonders für Klassen und Kurse, in denen sich Personen aus Risikogruppen oder Personen mit Angehörigen aus Risikogruppen befinden.

3. Ein schulweites Einvernehmen kann über die Schulpflegschaft, die SV und die Lehrerkonferenz verhandelt und müsste durch die Schulkonferenz am 29.09. hergestellt werden. Das Tragen einer Maske im Unterricht bliebe aber auch dann freiwillig.

Mit freundlichen Grüßen  
Jochen Wilsmann  
Birgit Prangenberg